



Sortie du 10 novembre 2012 en forêt de Fontainebleau au Bois Rond

Nous étions environ 35 personnes à nous retrouver pour cette dernière sortie de la saison au Bois Rond. Je ne sais pas s'il faut remercier Saint Denis ou Saint Bris (ou les deux) car la pluie annoncée n'est arrivée qu'après le départ du dernier participant.



Au cours de cette sortie une soixantaine d'espèces ont été identifiées dont *Entoloma cetratum*, *Mycena galopus*, *Leucoagaricus gauguei*, *Cystoderma amianthinum* et trois espèces mortelles : *Amanita phalloides*, *Galerina marginata* et *Lepiota josserandii*.

Après la présentation des espèces et comme le veut la tradition cette sortie s'est terminée par un goûter où chacun a pu apprécier les talents culinaires de Bernard, Christine, Françoise, Jeanine et Yvette.

Merci à eux.

Jean-Pierre Jolivet

